
国際ロータリー第 2 8 3 0地区  
弘前アップルロータリークラブ  
創立： 2 0 1 2年 6月 1日  
 

The Rotary Club of Hirosaki Apple 
2017-2018 No.6 

弘前アップルRC週報 

例会：毎週水曜日  19：00 ～  20：00           会長：木村 由美   幹事：澁谷 明広  

事務局  ＆  例会場          
〒 0 3 6 -8086  弘前市田園 1 -12-1  i Aネットワーク㈱内  

T EL  ：  0 1 7 2-27-1333  F AX  ：  0 1 7 2-27-1245  

Weekly Bulletin 

2017.08.09（水）  第204回例会  

 
 点鐘及び  
   テーマの唱和  木村  由美会長  
 ソング       「それでこそロータリー」    
 ４つのテスト     
 ゲスト紹介      無し  
 握手タイム  
 アピールタイム  
 幹事報告  
 委員会報告    
 プログラム     内部卓話  
              三上  靖雄会員  
                「写真について」    
 閉  会  
 

アピールタイム  

・木村  由美会長  
 
 5回目の陸前高田の「動く七夕」に参加してきました。
震災後最も多い1 1台の山車がでました。宇野純子会員
と私と二人の晴れ女で頑張ったんですが残念ながら雨
でしたが、とても活気がありました。尾上高校の教頭先
生も初めて参加してくださいました。  
 
 
・三浦  順子会員  
 
 2日からデンマーク・ノルウェーへ行ってきました。男
女共同参画の報告書をだすことが目的です。消費税
2 5％、所得税5 0％の国で、旅行者はかなりつらいです
が、国民幸福度はノルウェーが第一位、デンマークが第
二位です。医療福祉制度が充実しています。  
 コペンハーゲン空港で英語がよく通じず困っていまし
たが、地元のロータリアンが私のロータリーピンを見て、
「おお、お前はロータリアンか！」と助けてくました。離
婚率は高いですが、幸福の国ってこうなのかなと、女性
が力を持っているので、そのような社会の根っこには何
があるんだろうということを報告したいと思っています。
↗  
 

・田中  裕介会員  
 
 8月2 6日に青森公立大学で講演会がありますので、ポ
スターとちらしの協力をお願いいたします。9月3日、八
木会員のヤギモータースの１0周年記念イベントがあり
ます。  

幹事報告  

・田中  裕介副幹事  
 
・弘前西RC家族夜間例会参加の礼状が届いています。  
・地区大会が1 0月７−8日に十和田市で開催されますの  
 で、ご参加をよろしくお願いいたします。  
・九州北部豪雨災害への義援金のお願いが届いていま  
 す。  
・9月1 8日、新しく五所川原イブニングRCが誕生します。  
 チャーターナイトのお知らせが届いています。  
・8月3 0日、8クラブ会長幹事会が行われます。  

委員会報告  

・田中  裕介ロータリー財団・米山奨学会委員会  
 
 先日の地区財団セミナーへ参加しました。グローバル
補助金奨学生、地区補助金奨学生の募集があり、
f a ceb o o kへアップしてあります。地区の財団の財源が
少し厳しいようです。  

プログラム  
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・三上  靖雄会員  
   テーマ  「  写真について  」  
  
 修学旅行へ写真撮影で行っていたので、久しぶりの
例会参加です。「写真について話してください」と小林プ
ログラム委員長から頼まれたのですが、写真の何につ
いて話せばいいのかちょっと考えましたが、みなさん写
真についてどう思っていらっしゃいますか？撮るのが好
きなのか？撮られるのが好きなのか？私は写真は撮る
より撮られるのが好きでした。父の写真館を継ぐにあた
り、写真のイロハから学びました。  
 
 昔はネガの時代で、ネガの汚れた部分を消去するス
ポッティングというテクニックを使ってネガを綺麗にしあ
げたり、ネガをルーペで見てピントがボケていないかと
いう作業をしていました。卒業写真もコピーをして貼り
付けてレイアウトをしていました。写真の拡大縮小も
7 0 ~1 2 0％の間でしかできませんでした。今の時代、デ
ジカメの時代となりすごくよくなりました。修正もパソコ
ン、タブレットを使って、すごく簡単にできるようになりま
した。ネガの時代には苦労した修正や拡大縮小も簡単
にできます。  
 
 アマチュアとプロの違いってなんなのかと思います。
アマチュアの方もすごく上手に写真を撮られるようにな
りました。カメラもよくなりましたし、パソコンでソフトを
駆使すれば綺麗なプロ並みの写真が作れます。アマと
プロの違いはセンスだと思います。結婚式の写真をか
なり撮っていますが、トリミングの仕方とか、風景の撮
りかたとかに工夫をしています。自分でもまだまだだと
思っています。被写体の表情と風景とをどのように合致
させるか、構図をどうするか、その辺が大事です。被写
体の表情も角度で違ってきます。被写体を何回も撮る
のでなく、1回で撮るのが仕留めるのがプロです。プロ
になって3 0年間近くなりますが、その辺をよく考えてい
て、まだまだ勉強しなくてはと思っています。みなさん
写真はオートで撮っていると思いますが、プロはマニュ
アルで撮っています。シャッター速度、レンズの明るさと
を利用したり、望遠を利用したり、被写体をどこに置く
かで、いい写真が撮れるかどうかが決まります。デジカ
メなので今は何枚でも撮れ、すぐに写真の状態を確認
できます。  
 
 修学旅行へついていくと、1回で5 0 0枚くらいの写真を
撮りますので、カメラのボディは消耗品でして、４台ある
デジカメはレンズは自前ですがボディはすべてリースに
しています。デジカメはできれば明るいレンズのカメラ
を買ってくだい。そうすれば綺麗に撮れます。自然光を
利用すれば綺麗に撮れます。 iPh o n eで綺麗に撮るに
はと聞かれましたが、逆さにしてみたり、斜めにして見
たりなど角度を変えるなどの工夫をしてみると面白い写
真が撮れます。S n a p s eedという無料のアプリがありま
すが、これをうまく使うといいです。  
（S n a p s eedの使い方を実際にいろいろ教えてくれまし
た）  
 
 プロの自分に何ができるか、パソコンやタブレットを駆
使したり、いろいろ考えていかないと時代についていけ
ません。  
 
 昔、学校写真や修学旅行の写真を撮ってあげた子ど
もたちが結婚する年齢なって、三上さんに結婚式の↗  
 
  

今回の出席報告      第203回ねぷた移動例会（8/6）の 
                 出席報告 
 ◆出席者           ◆出席者 
   例会     6名        移動例会          2名 
                    うごく七夕祭り      5名   
                                  計7名 
                       修正出席率    22.58％ 
 
会員数 ： 31名 （出席義務 ： 31名 ・ 出席免除 ： 0名） 

ROTARY豆知識   

ロータリー・ソング ② 
 
 「奉仕の理想」は大体同じ内容だが、自己の職
業奉仕を通じて世のため、人のためになるように
最終的にはロータリー綱領第四番目の世界平和
が永遠に続くことを願望している歌詞である。   
 以上二つのソングはロータリーの代表的ソング
であり、リズムも多少スローテンポで厳粛さがに
じみ、身の引き締まる感がするので、通常大会
や協議会の開会時やクラブ例会の開会・閉会時
によく合唱される。  
  
 「手に手つないで」はロータリーの拡大と親睦を
内容として歌われ、クラブの会員結束と世界平和
に向かって努力しようというリズミカルな、歌いや
すいソングである。  
  
 「それでこそロータリー」はこれも軽快なリズム
にのったメロディーで一番の歌詞で会員同志の
親睦を、二番では社会のため平和のため努力す
るというものである。  

写真を撮ってもらいたいと言ってきてくれますが、そんな
時が写真屋になって良かったなと思える時です。  
 
 家族写真はぜひ撮ってください。あの時、撮って良
かったと必ず思えますので。スタジオまで来ることが難
しければ、声をかけていただけばお家へも伺いますの
で。最近では遺影も生前から撮る方が増えてきました。  

     ニコニコBOX 
 

 
・関場慶博会員：順子さんWe l c o m e  B a c k！陸
前高田へお越しの皆さま、お疲れ様！三上さん
の卓話、「近ごろの写真事情」、とてもおもしろ
かったです。  
 
・三浦順子会員：陸前高田、お疲れ様でした
～！！  
 
・三上靖雄会員：みなさん今晩は。久しぶりの
例会参加でほんとに申し訳ありません。今日は
卓話なのでとても緊張しています。  


